

INFORMATION AUX RIVERAINS

Route de la Prairie

COCAGNE
ROUTE DE LA PRAIRIE

Essai de circulation dans les 2 sens

La commune de Crans-Montana va procéder à un test de circulation dans les deux sens sur la Route de la Prairie, entre le manège et le Chemin de la Cocagne.

Des modifications de la signalisation existante ainsi que la pose de panneaux informatifs seront effectuées.

La modification entrera en fonction le 27 mai 2024

Ce test servira également à fluidifier le trafic en raison des nombreux chantiers aux alentours.

En vous remerciant de votre compréhension, nous vous présentons, Madame, Monsieur, nos cordiales salutations.

COMMUNE DE CRANS-MONTANA
Responsable Domaine public



— zone de modification de signalisation

🕒 À PARTIR DU 27 MAI 2024

Essai de circulation dans les 2 sens